

E

Editorial

Delegado presidencial

El abogado Francisco Ljubetic ostenta una larga experiencia en el Ministerio Público y en la academia.

El pasado sábado, y después de algunas postergaciones, el Presidente electo José Antonio Kast dio a conocer a su equipo de subsecretarios y los 16 delegados regionales que lo representarán a partir del 11 de marzo, marcando un claro perfil donde se priorizaron independientes y figuras con variada experiencia política.

En el caso de la Región de La Araucanía, y ratificando lo anticipado por este Diario, se confirmó que el abogado independiente y exfiscal regional de La Araucanía, Francisco Ljubetic Romero, será el delegado presidencial, quien reemplazará al actual oficialista Eduardo Abdala.

Ljubetic ostenta una larga experiencia en el Ministerio Público y en la academia, particularmente en la Universidad Autónoma, donde se desempeñó como vicedecano de la Facultad de Derecho.

Por ello, su designación fue transversalmente bien ponderada por el mundo político y social de la Región, donde palabras de conformidad y acertada decisión se repitieron

Su designación fue transversalmente bien ponderada. a las pocas horas de ser ratificado por el Presidente electo, y fueron las reacciones a su nombramiento.

Con ese respaldo político, Ljubetic deberá asumir un cargo que hoy se encuentra en pleno proceso de ajuste luego de cinco años de cambios desde la separación del nivel central y regional con el fin de las intendencias, en 2021, y más recientemente con la creación del Ministerio de Seguridad, el pasado año, lo que deja a las delegaciones en una posición de conducción política de los ministerios en la zona y coordinación multisectorial, además de tareas focalizadas en emergencias o autorización de eventos masivos.

El Presidente electo José Antonio Kast confirmó el pasado sábado que el cargo se mantendrá a futuro, y que en la zona deberá trabajar en la reactivación económica y el abordaje de la seguridad en la macrozona sur. Todas tareas en las que Ljubetic jugará un rol clave, desde el lugar de conducción política que le entrega liderar la delegación presidencial de La Araucanía.